
 

Protokoll zum 25. ordentlichen 
Plenum des Allgemeinen 

Studierendenausschusses der 
Legislatur 2024/25 

 Datum           Beginn     Ende  Ort 

11.12.24        14:04       14:54  Großraumbüro 

 Redeleitung    Protokollführung 

 David „Dave“ Bachmann  Levin Hasselmeyer 

Anwesenheit  

Vorsitzende: Levin Hasselmeyer 

Referent*innen 

mit Stimmrecht: 

Marcel Klein, David „Dave“ Bachmann, Leander Goecke, Lilith Wemper, 

Laetitia Franzke, Lorenz „Lio“ Buß  

Referent*innen 

ohne Stimmrecht: 

 

 

 

Autonome 

Referent*innen: 

Manuel Kienzle (Ausländerreferat) 

 

Gäste:   

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 
Der Vorsitzende Levin eröffnet die Sitzung um 14:04 Uhr.  
Levin stellt fest, dass wir mit 7 stimmberechtigten vom Studierendenparlament 
gewählten Referent*innen beschlussfähig sind. 
Levin wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.  
Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen: 

1. Begrüßung & Regularia 
2. Anträge 

3. Berichte & Projekte 
4. Termine & Sonstiges 



 
Dave wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt. 
Levin stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde.  

TOP 2: Anträge 
Titel des Antrags: Bürostühle 
Antragsnummer: 2024/V/111/fin 
 
Antragsteller*in: Till Sörensen 
 

Antragstext:  
Wir wollen einen langfristigen Abschreibungsplan für die Büromöbel etablieren. In 
einem ersten Schritt wurden dafür, nach Absprache mit dem AStA, ein Bürostuhl pro 
Referatsbüro eingekauft. 
 
Antragshöhe: 298€ 
 
Ja: 3 Nein: 0 Enthaltung: 0 

 
Diskussion zum Antrag/ 
 
Antrag wurde ordnungsgemäß dem Plenum vorgestellt. 
 

 

 

Titel des Antrags: Lötkolben 
Antragsnummer: 2024/II/112/fin  
 
Antragsteller*in: Marcel Klein 
 
Antragstext: Cedric soll einen Lötkolben anschaffen. Damit können wir einzelne 
Elektrogeräte länger benutzen und gehen somit sparsamer mit unserem Inventar um. 
Kostenpunkt: 250€ - 50€ Puffer.  

 
Antragshöhe: 300€ 
 
Diskussion zum Antrag:  

- Lio: warum ist das so viel Geld? – ein vernünftiger Lötkolben ist sehr sinnvoll  
- Marcel: letztes Jahr hat Simon nicht mehr unterschrieben/ war nicht mehr im 

Amt, daher machen wir das jetzt nochmal. – Diskussion wurde schonmal 
geführt. 

 
Ja: 7 Nein: 1 Enthaltung: 0 
 

 

TOP 3: Berichte und Projekte 
Berichte in nicht chronologischer Reihenfolge. 



 
Presse: (Dave) 

- Läuft wieder besser und bisschen weniger los gerade, aber ist immer noch 
was offen.  

- Anfrage von wastecite – weitergegeben an Nachhaltigkeit. 
Kultur: (Marcel) 

- Es wurde Weihnachtsdeko gekauft (Pullis) für den Weihnachtstrash 
- Eine Person möchte bei uns einen Tanzkurs geben einmal im Quartal. 

(Honorar: Spendendose) 
- Bier und Spiele Termin: 23.01.; welcher DJ?  
- Nächstes Pubquizthema: Film 
- Der Sicherheitsdienst soll in Zukunft bei Partys auch mal auf die Toiletten 

schauen  
Polibi:  

- es soll ein Buch des Monats eingeführt werden, um den Bücherschrank mehr 
zu bewerben  

- Dafür ist es sinnvoll, die Bildrechte der Bücher anzufragen  
- Bis morgen Rückmeldung an Lisa wegen AK Antisemitismus – vor 

Weihnachten soll man sich dann nochmal treffen 
- Aus Kappa-Gründen soll es keine weitere Veranstaltung zur Bundestagswahl 

geben  
- Zur US-Wahl keine Rückmeldung bis jetzt von der Referentin 

Nachhaltigkeit: (Lilith) 
- Gestern war Unisportflohmarkt  
- Es wurden ein paar Bücher getauscht, wir haben aber vor allem mehr 

bekommen, der Flohmarkt war aber anscheinend schlecht besucht  
- Am Donnerstag ist Gespräch mit HSW  

Vorsitz: (Levin Felix) 

- Gerade ein bisschen sehr ausgelastet  
- Nächstes Plenum über Schlüsselthematik reden  
- FK4: Die wollen ne Fachschaftsadresse bekommen und wissen nicht, wie – 
entweder Zim oder Dekanat 
- Putztag und Putzplan dann im Januar  
- Soll es noch ein Plenum für alle geben? – im Januar ist es vermutlich zu viel   

Ausländer:  
- International Dinner mit nur 40 Personen nicht so gut besucht- trotzdem ganz 

gut. 
- Am Freitag fahrt nach Brüssel zur politischen Bildung. 
- Am 18. Plätzchenbacken im Großraumbüro 

 

HoPo/Soz:  
- Letzte Woche Plenum ausgefallen, viel Krankheit gerade, daher nicht so viel 

zu berichten. 
- Laptops: Rückstau aufgearbeitet aber immer noch keine Laptops.  
-  

Bodypositivity: 
- Sehr viel Infomaterial bestellt 

 

FLINTA: 
- Linoldruck am Montag war sehr schön, hat viel Spaß gemacht. 



- FLINTA-Ref, hat gestern den Bücherschrank geöffnet und es wurden 4 Bücher 
verleiht  

- Lilith erklärt kurz ihr Bücherausleihsystem – Laeti und Lilith halten kurz 
Rücksprache 

- Eine Bücherkiste o.ä. wäre sinnvoll, die abschließbar ist, damit man einfach 
die Bücher zurückgeben können. 

- Sie führen jetzt ein Buch des Monats ein 
- Es gibt wieder eine regelmäßige offene Sprechstunde – AStA soll das mit 

bewerben 
Mobilität: (Lio) 

- nichts neues 
- Es gibt aber Beschwerden, dass es Kürzungen gibt im Regionalverkehr – 

dazu kann es einen Post geben. 

TOP 4: Termine und Sonstiges 
– QSL 12.12. 
– 12.12. Weihnachtstrash 
– Burak Yilmaz 13.12. Vortrag in K33 
– 17.12. Bipoc-Weihnachtsflohmarkt 
– QSL 16.01.25 

 
Die nächsten Plena sind am 18.12. und dann am 8.1. 
 

Dave beendet das Plenum um 14:54. 
 
 
 

 

 
 (Redeleitung)    (Protokollführung) 

 
 
   


